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Requeiro a Mesa, Ouvido o Douto Plenário na Forma Regimental que seja enviado expediente à Direção
dos Correios de Corumbá uma explicação referente a entrega de cartas ,faturas de cartões de telefone etc.
que não estão chegando em alguns bairros da cidade principalmente Bairro Guatós e Jardim Aeroporto,
Bairro Aeroporto (Conjunto Residêncial).

  
SALA DAS SESSÕES, 12 de Dezembro de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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